

# Contrapropuestas de Egipto a plan israelí

El Cairo, diciembre 27. (Latin-Reuter) (Por Fouad Gawari). Funcionarios egipcios se abocaron hoy a elaborar contrapropuestas con miras a un arreglo del conflicto del Medio Oriente, luego de dos días de conversaciones entre el presidente Anwar Sadat y el primer ministro israelí Menahem Begin, que no lograron progresos sustanciales acerca del crucial problema palestino.

Las propuestas serán sometidas a dos comités mixtos egipcio-israelíes, un grupo político que deliberará en Jerusalén y un grupo

militar que lo hará en Egipto. Se estima que las discusiones de esas comisiones se pondrán en marcha a mediados de enero, pero hasta el momento no ha sido fijada la fecha concreta.

Una delegación israelí a la conferencia preparatoria de El Cairo emprendió hoy el regreso desde esta capital hacia Israel.

La conferencia preparatoria, de la que participaron sólo Egipto, Israel, Estados Unidos y las Naciones Unidas, entró en receso ayer, pasando ahora a los comités político y mili-

Pasa a la Página 31

## Iglesia Ortodoxa rusa pide a Papa condene bomba "N"

Moscú, Dic. 27 (Latin-Reuter). El patriarca Pimen, jefe de la iglesia ortodoxa rusa, ha formulado un llamamiento al Papa Paulo Sexto para que dé su apoyo a una campaña en favor de la prohibición de la bomba neutrónica. Informó hoy la agencia noticiosa TASS.

Pasa a la página 60

## No hubo milagro de Navidad en Ismailia afirman europeos

Paris, diciembre 27. (AP). Los editorialistas europeos convinieron hoy en su mayoría que de las conversaciones de Ismailia entre el presidente egipcio Anwar El Sadat y el primer ministro israelí Menahem Begin no surgió un "milagro de Navidad". Pero la mayoría se abstuvo también de considerarla un fracaso. "Así que no hubo milagro alguno de Navidad en Ismailia", dice hoy el diario derechista "L'Aurore" de Paris.

Pero añade que "la atmósfera amistosa de las conversaciones, establecida por tantos gestos simbólicos, contribuye a fortalecer los vínculos personales entre esos dos jefes de Estado", así como su compromiso de llegar a un enten-

dimiento. El diario conservador danés "Berlingske Tidende" agrega que no es de esperar que la enemistad entre Israel y Egipto "que ha concurrido a cuatro guerras en los últimos 30 años, se resuelva en pocos días o en pocas semanas".

Pasa a la página 60

## Chile invita a miembros OEA para que observen plebiscito

Santiago, Chile, 27. Diciembre 77. (DPA). El gobierno chileno cursó invitaciones a varios representantes de países americanos ante la OEA para que presencien el plebiscito que se realizará el 4 de enero. Las autoridades chilenas desean demostrar de esta manera que la votación será secreta, limpia y que los votantes tendrán toda la libertad para emitir su voto que es obligatorio. Al depositar su voto, a cada ciudadano le harán una marca en el carnet de identidad, para evitar que pueda votar dos veces.

En la televisión ya comenzó la propaganda a favor de una votación favorable al jefe del Estado y en las calles ya aparecieron volantes en este sentido.

Personalidades y organizaciones llamaron a la ciudadanía que vo-

te con "si". Los "vocales" que reciben en las mesas de los votos serán nombrados por los respectivos alcaldes y deben ser personas "honorables". Según la Dirección de Identificación y Registro Civil, hay algo más de seis millones de chilenos, mayores de edad, que tienen carnet de identidad.



EN ESPAÑA. Madrid, Dic. 27 (AP). La reina Sofía de España, izquierda, saluda a su hermano el rey Constantino de Grecia y a su esposa, la reina Ana María, a su llegada hoy a Madrid procedentes de Londres para pasar sus vacaciones en España.

## Socialistas pedirán cambio de actual monarquía española

Madrid, diciembre 27. (Latin-Reuter). Los socialistas españoles, que integran el principal partido opositor, propondrán que la forma futura de gobierno sea la republicana, en lugar de la actual monarquía. Tal sugerencia la plantearán en un próximo debate sobre la Constitución según consigna una declaración emitida hoy por la agrupación. También propondrán que el jefe de Estado sea un presidente elegido por seis años, por una sesión conjunta del Parlamento bicameral.

Un proyecto de Constitución que

contempla la permanencia de la actual monarquía parlamentaria en España ha sido elaborado por un Comité Legislativo, pero aún

Pasa a la página 60

## Ola de atentados preocupa a la población de París

París, diciembre 27. (DPA). Una ola de hasta ahora 16 atentados dinamiteros en los últimos días ha causado gran preocupación en la población de París. El último atentado se cometió la noche pasada contra la vivienda de un Juez de Apelación. La serie comenzó el lunes pasado cuando estalló un artefacto frente a la tienda parisina de lujo "Fauchon". La vivienda del juez Louis Zollinger resultó completamente destruida. El jurista y su familia no se hallaban en ella. Tampoco hubo otras pérdidas humanas. Se desconoce a los autores del atentado.

En ninguno de esos atentados hubo desgracias personales, pero las pérdidas materiales fueron

cuantiosas. Uno de los más llamativos fue el cometido contra la vivienda del jefe del Partido Comunista, Georges Marchais, en las afueras de París. De esta acción hicieron responsables círculos del Partido Comunista a la extrema derecha.

Pasa a la página 60

## Interpretación errónea de AP sobre Agencia Central CIA

Nueva York, diciembre 27. (AP). El diario "The New York Times", en una serie de artículos sobre la Agencia Central de Inteligencia (CIA), señala que ésta erigió una red mundial para la diseminación de propaganda. El diario dice que un grupo de sus reporteros e investigadores ha determinado, tras una indagación de tres meses, que, aunque la CIA ha empleado a decenas de periodistas norteamericanos destacados en el exterior, éstos no fueron utilizados por la agencia, salvo pocas excepciones, para desarrollar su campaña de propaganda.

El "Times" dice que "hace una década, cuando el imperio de comunicaciones de la agencia estaba en su pináculo, abarcaba más de 800 organizaciones noticiosas y de información pública e individuos". Sin embargo, The Associated Press, en una información difun-

dió ayer sobre uno de estos artículos de "The New York Times" interpretó erróneamente que algunas de esas organizaciones habían recibido apoyo financiero, y estableció cierta vinculación del "Daily Journal" de Caracas con la CIA. El artículo del diario neoyorquino señalaba, en cambio, que "se dice que la CIA" había colocado en la década de 1950 un agente en el "Daily Journal", en "The Guyana Chronicle", "The Haiti Sun", "The Japan Times", etc.



VIUDA DE CHAPLIN. Corsier-Sur-Vevey, Suiza, Dic. 27. (AP). Oona Chaplin, viuda de Charles Chaplin, en el secreto del actor, quien murió a los 88 años.



SERA HOTEL. Kyoto, Japón, Dic. 27 (AP). El Oriente Express, que recientemente dejó de prestar servicio entre París y Estambul, aparece aquí junto

al lago Biwa, cerca de Kyoto, donde será convertido en hotel a partir del 1º de enero.